

Forums pour les consommateurs

enceinte de 5mois j'ai arrêter depuis une semaine ma consommation de cannabis

Par kouni13013 Posté le 18/02/2023 à 18h21

je fumer à peut prêt entre 5 et 10 joint par jour.sa depender de mon humeur et de comment je me sentais du coup la j'ai arrêter d'un coup depuis le13 février j'ai mit ma beuh au toilette et j'avais du tabac ou yavais du shit je l'ai mit aussi dans les toilettes hier sur les conseil de ma grande sœur que j'ai écouter je fumer depuis mes 14ans tout les jour j'ai eu mal à la tête le deuxième jour c tout pour l'instant.

j'ai une petite fille de17 mois qui va bien mais qui fesait 2k30 à la naissance mais n'a pas eux de symptômes de manque juste un poids faible et n'a pas eu de symptômes de manque le pédiatre la pas mis en couveuse car elle étais tonique et réactive.aujourd'hui elle ce porte très bien et fais 12kilos